





# 輸出手形買上率

## 品目に基いて決定

### 爲替管理は一部改正

昨年二月十一日以来、ブラジル政

府は輸出手形の三十五パーセン

トを公定相場にて強制買上をな

し来り爲替統制による相当の効果を

あげた模様であるが

實際上品目によつて

は輸出手形の成立同爲

替管理方法に伸縮性を與ふるた

め四月三日付にて銀行管理局は

ブラジル銀行各店に宛て大様左

## よく拓けた

青柳氏、レヂストロ視察談

去る九日聖市發レヂストロに赴

いた青柳郁太郎氏は約一週間滞

在の上十六日歸聖したが桂を始

め兩餘の植民地は何れも氏が手

に昭和四年以來七年振りの訪問

には可なり感銘深いものあつた

如くである、昨夜テルミナス・

ホテルで往訪の記者に左の如く

## 聖市近郊を

打つて一丸とする

.....サンバウロ市近郊

.....陸上競技聯盟成る

## く嘆に院化感

### 憐れな青年に 温い救ひの手

(華) (や) かな都會の

生活に憧れ

コチア羽白氏の義侠

(頼)(る) べき知るべもなくウ

感化院へ放り込まれ

たと云ふ話を聞いて可哀想に

なつたので保護者が引取りに

來るまで自分の處で話をして

やうして感化院へ出頭

引取方を交渉したが領事館へ出頭

證明書がなければ渡さぬとい

ふことで返して来ました、敏

た土曜クラブでは来る二十三日

(土曜)午後八時よりリベルダ

ジア内閣にて講演會

三名、夜間勉學の便あり

伯・社

本年度育英生

教員は十九名採用

諸氏當選した

ニコ粉末を代用、飛んだ大

ソロカバナへ出る道もつき

てどうもやらないと現在の儘で

は早晚行き詰るのではないか

うか、セテバラスの瀧は利用

したらよからうと思ふ、植民

地内には立派な州道路もつき

るよう海興で骨折らねばなる

まい、大體から云ふと海興は

植民地開発のためにもツと積

極的に出なくてはいけない、

そうしたら植民も自然落付

きも發展することにならう

ユキアからレヂストロまで

道路が出来て走り歸りに沿

るらしい、これは拓務省邊

で氣を付け其道の専門家を送

り實地を調査の上適當指導し

るのだ

開鑿中

とか早く竣工させ

行つたら好きな釣でもウんと

リオドバイシエで同様アルセ

と手打ちメデタク誕生した

マ・ラ・拓務主任からバラ

粉を間違へるに事欠いてアル

セニコ粉末を代用、飛んだ大

ソロカバナへ出る道もつき

て部話となつて着任した

老鋪海興よ何處へ行く!

マ・ラ・拓務主任からバラ

粉を間違へるに事欠いてアル

セニコ粉末を代用、飛んだ大

ソロカバナへ出る道もつき

て部話となつて着任した

